SISTEMA PENITENCIARIO

Fecha: 17 106 17072

Sección: Policia Página: 13

QLA PRENSA

- The state of the

PENAL DE SANTA MARTHA

Ejecutan a jefe de custodios

NOEL F. ALVARADO

Fue atacado meses antes; esta vez no logra evadir la muerte a manos de solitario sicario en presunto ajuste

HALCO, Méx.- Jorge Adán "G", jefe de seguridad y custodia de un dormitorio de la zona Diamante del penal de Santa Martha, en la CDMX, fue ejecutado de un balazo en la cabeza por un sicario, quien al verlo llegar a su negocio de papelería e Internet, se acercó y le disparó a corta distancia.

De acuerdo con las primeras investigaciones de la policía del Estado de México, el ahora occiso, fue víctima de una agresión a balazos, de la cual logró sobrevivir; sin embargo, en esta ocasión fue ultimado por un presunto ajuste de cuentas.

Cometido el crimen, el sicario salió del negocio a toda prisa y, tras abordar un vehículo -donde lo esperaba un cómplice- se dio a la fuga.

Por la manera en que ocurrió la ejecución de este servidor público del Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, los encargados de las investigaciones presumen que se trata de un ajuste de cuentas cometido por gente ligada a la delincuencia organizada que opera dentro y fuera de los penales de la Ciudad de México. Los primeros reportes de

la policía municipal señalan que la mañana del pasado miércoles 15 de junio, el custodio de la zona Diamante del penal de Santa Martha, Jorge Adán "G", de 42 años de edad, abrió la papelería e Internet de su propiedad, localizada en la calle Río de la Compañía, en la Unidad Habitacional Héroes, de este municipio.

En los momentos en que el servidor público del Sistema Penitenciario se encontraba dentro, afuera se estacionó un vehículo color azul, del cual descendió un hombre y sin mediar palabra se acercó a Jorge Adán y le disparó en la cabeza.

Jorge Adán "G" de inmediato se desplomó mortalmente herido en tanto que el sicario salió del negocio, abordó el vehículo donde lo esperaba al volante un cómplice y se dieron a la fuga.

Paramédicos que acudieron al lugar, nada pudieron hacer, debido a que cuando revisaron el cuerpo de Jorge Adán, éste ya había dejado de existir a consecuencia de una herida de arma de fuego ocasionada por proyectil de arma de fuego.

Durante las investigaciones se logró conocer que el servidor público del sistema penitenciario de la Ciudad de México, el año pasado fue víctima de una primera agresión a balazos; sin embargo, ahora un sicario armado acabó con su vida.

A fin de aclarar este crimen, las fiscalías del Estado de México y Ciudad de México se coordinan toda vez que el crimen ocurrió en la entidad mexiquense y laboraba para el sistema penitenciario de la Ciudad de México. Fecha: 17 06 7077

Sección: 4 17 06 7077



EN CORTO

MATAN A CUSTODIO DE SANTA MARTHA

Un custodio del módulo Diamante de Santa Martha Acatitla fue ejecutado la tarde del miércoles en Valle de Chalco, Estado de México, crimen que podría estar ligado a una serie de ataques a personal penitenciario. El agresor, en un vehículo, cazó al jefe de seguridad, quien se encontraba acompanado de su hijo. • Kevin Ruiz



EN EL ESTADO DE MÉXICO

Asesinan a custodio de Santa Martha

La víctima, quien laboraba en el área de mayor seguridad del penal, recibió un balazo en la nuca

POR IVÁN MEJÍA

ivan.meiia@gimm.com.mx

Un custodio de la Zona Diamante, la de mayor seguridad del penal de Santa Martha Acatitla, fue asesinado de un disparo en la cabeza cuando se encontraba al interior de una papelería en bién se ignora la identidad el municipio de Chalco, Estado de México.

La víctima fue identificado como Jorge Adán "N", de 42 años, cuyo cuerpo quedó al interior del negocio, en la calle Río la Compañía, Manzana 128. Lote 19. Casa 2 de la Unidad Habitacional Los Héroes Chalco.

Paramédicos de la esgar, donde determinaron que no obstante sus custodios loel custodio ya no presentaba graron abatir al agresor.

signos vitales, derivado del disparo de arma de fuego que recibió a la altura de la

El cuerpo fue identificado por su hijo de 17 años, quien mencionó a las autoridades que su padre se desempeñaba como guardia en el Reclusorio de Santa Martha Acatitla, en la Ciudad de México.

Hasta el cierre de esta edición se desconocía si el homicidio está relacionado con la labor de la víctima y tamdel presunto responsable, quien huyó del lugar.

La Fiscalía General de Iusticia del Estado de México (FGJEM) inició una carpeta de investigación con el objetivo de esclarecer el crimen

Este asesinato se da a poco más de dos años de que el subdirector del penal de Santa Martha Acatitla fuera tación de bomberos de ese atacado a balazos en inmemunicipio acudieron al lu- diaciones de ese reclusorio,

Sección: (a Roja

Página:

El Gráfico

IGNACIO RAMÍREZ

Chalco.- Cuando ingresaba a una papelería de la colonia Héroes, Jorge Adán, un custodio asignado al módulo Diamante de la cárcel de Santa Martha, fue atacado por la espalda por un hombre que le disparó en la cabeza y escapó.

La mañana de este jueves, Jorge Adán, acompañado de su hijo de 17 años, se acercó al comercio, al parecer para usar una computadora, de la calle Río de la Compañía. De un auto azul que lo seguía, bajó una persona, quien se le acercó y le disparó.

Paramédicos que llegaron al sitio lo diagnosticaron sin signos vitales y llamaron a los servicios periciales de la Fiscalía de Justicia del Estado de México.

Fuentes del Sistema Penitenciario informaron que la víctima, de 47 años, era el segundo al mando de esa área, la de máxima seguridad de ese centro de reclusión, sólo por debajo del subdirector de Seguridad, Oswaldo Javier Tapia.

El propio Javier Tapia sufrió un atentado afuera de la penitenciaria en mayo de 2020, pero custodios abatieron al sicario que los enfrentó.

Fuentes del sistema penitenciario señalan que las agresiones se deben a una pugna al interior de dicha penitenciaria y reacomodo desde el arribo al Módulo Diamante del segundo al mando del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG), Abigael González Valencia, 'El Cuini'.

